Néolia Lorraine va bénéficier d'un coup de pouce de 30 millions d'euros

by Le Moniteur - vendredi, février 08, 2013

http://correspondances.fr/neolia-lorraine-va-beneficier-dun-coup-de-pouce-de-30-millions-deuros/

Pour accélérer la rénovation de son patrimoine est-mosellan et poursuivre son développement dans le sillon lorrain, le bailleur social Néolia a contracté un prêt de 30 millions d'euros avec la Caisse des dépôts et consignations.

Siège de Néolia Lorraine

Basée à Saint-Avold et implantée à Forbach et à Metz, l'entreprise sociale pour l'habitat détient 6 100 logements en Moselle et en Meurthe-et-Moselle. Dans l'ancien bassin houiller, quelque 3 000 logements majoritairement construits dans les années 80 nécessitent une réhabilitation thermique. Le programme de rénovation doit mobiliser 15 millions d'euros au cours des deux prochaines années et prévoit la résidentialisation de 50 logements par an pour adapter l'habitat au vieillissement de ses occupants. Confiés aux entreprises de proximité, les travaux de remise en état et de sécurisation ont débuté à Saint-Avold sur 110 logements situés au Val de l'Abbaye. Néolia poursuivra par ailleurs une extension rapide sur le sillon mosellan à raison de 100 constructions de logements par an jusqu'en 2020.

1 / 1